



ZAMBRANO destaca su convicción alian-
cista; cónclave de MC posterga definir estra-
tegia al 2024; abre "reflexión". **págs. 5 y 6**

Inicia una "reflexión permanente"

MC deja en vilo definiciones rumbo al 2024

DIRIGENCIA DEL PARTIDO naranja sostuvo una reunión a puerta cerrada con gobernadores, alcaldes y legisladores emecistas; el proyecto nacional se construye desde lo local, afirma el instituto

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

Movimiento Ciudadano (MC) continúa sin definir sus acciones de cara a la elección presidencial de 2024, cuyo proceso está a unas semanas de iniciar.

El dirigente nacional de MC; Dante Delgado, sostuvo ayer una reunión a puerta cerrada con algunos de los liderazgos del partido que figuran como los posibles candidatos a la Presidencia de la República.

Tras el encuentro, el partido sólo difundió un breve comunicado para informar sobre el inicio de una "reflexión permanente" con la que se definirán sus próximas acciones.

"Después de sostener un diálogo franco y profundo, se inauguró un espacio de reflexión permanente para definir la ruta de Movimiento Ciudadano de cara a las elecciones del próximo año, partiendo de la premisa de que el proyecto nacional se construye desde lo local", indicó.

En la reunión estuvieron los gobernadores de Jalisco y Nuevo León, Enrique Alfaro y Samuel García; los alcaldes de Campeche, Monterrey y Guadalajara, Biby Ravelo, Luis Donaldo Colosio y Pablo Lemus.

Además, la presidenta del Consejo Nacional, Verónica Delgadillo, así como los coordinadores parlamentarios de MC, el diputado Jorge Álvarez Máynez, y el senador Clemente Castañeda.

DE ACUERDO
con una encuesta realizada por Movimiento Ciudadano, 73.35% de los encuestados está en desacuerdo de ir en alianza con Va por México.

Eltip